

第30回オリエント産業株式会社安全大会

平成30年6月22日、弊社大会議室にて『第30回オリエント産業株式会社安全大会』を開催致しました。

大会では、厚生労働省統一スローガン「新たな視点でみつめる職場 創意と工夫で安全管理 惜しまぬ努力で築くゼロ災」のもと弊社、労働安全スローガン「決意新たに見直そう 設備と作業の安全を」労働衛生スローガン「快適ですかあなたの職場 健康ですか心とからだ」を掲げ、九州各地より協力業者関係者を含め103名の参加者でスタート致しました。



冒頭の挨拶で、弊社今浪社長より「少しの不注意が事故につながる。事前の段取りと集中力を切らさないことが重要で、適度な休憩も事故を防げる。又、車両事故にも十分注意してほしい。」と挨拶がおこなわれました。



次に、平成29年度全国労働災害発生状況と社内労働災害発生状況報告がおこなわれ、続いて、弊社社員による「ヒューマンエラーを防止しよう」をテーマにした安全講話が行われました。

協力業者表彰では、優秀な技術と、労働安全衛生に貢献された協力業者2社に今浪社長から感謝状と記念品が贈呈されました。



最後に、協力業者を代表し、まいづる会会長より「会社の発展、家族の幸福のため、安全活動に取り組む」と高らかに安全宣言が行われ、出席者全員が今日より無災害を固く決意し、閉会致しました。



皆さま、ご安全に！